

MÉXICO / NOTICIAS DE POLÍTICA EN PUEBLA / PORTADA MÉXICO / PUEBLA

Logran repatriar a Alberth Betanzo a Puebla tras accidente que lo dejó en estado vegetal

El Ciudadano · 13 de junio de 2025

Comunidad migrante y autoridades colaboraron para repatriar a Alberth Betanzo



El Instituto Poblano de Atención al Migrante (IPAM) coordinó con éxito la **repatriación de Alberth Betanzo**, un joven originario de Acatlán de Osorio, desde Estados Unidos hacia Puebla, luego de que quedara en estado vegetal tras un grave accidente.

El traslado se concretó la mañana del viernes 13 de junio, con el apoyo conjunto de la comunidad migrante, organizaciones civiles y los tres niveles de gobierno —federal, estatal y municipal— quienes colaboraron para hacer posible el regreso del joven.

La ambulancia que trasladó a Alberth llegó vía aérea y fue recibido por las instancias de salud correspondientes en Puebla para continuar con su atención médica. Esto representa un avance significativo para sus familiares, quienes desde hace varios meses estaban en búsqueda de recursos para costear el traslado.

Previo a la repatriación, familiares y colaboradores realizaron diversas actividades de recaudación de fondos, incluyendo rifas, colectas y ventas, con el objetivo de juntar los **85 mil dólares necesarios para trasladar a Alberth desde Nueva York hasta la Ciudad de México**. Sin embargo, enfrentaron importantes limitaciones económicas que dificultaron este proceso.

Las autoridades del IPAM señalaron que el plazo para completar la repatriación vencía el domingo 15 de junio, lo que añadió urgencia a los esfuerzos, y comentaron que de no haber sido posible, hubieran buscado una extensión de al menos dos meses.

Véase también: EEUU niega haber condicionado alivio arancelario a México por investigaciones contra políticos de alto nivel

La condición médica de Alberth Betanzo se originó en 2022, cuando fue atropellado en Estados Unidos, lo que provocó lesiones graves que lo dejaron postrado en cama y en estado vegetal, situación que llevó a su familia a buscar alternativas para trasladarlo y atenderlo en su tierra natal.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano